

Toutes les chambres disposent d'un balcon, d'une salle de bain avec douche avec cabine et W.C., d'une sèche-cheveux, de l'air conditionné réglable, de la ventilation, d'un coffre-fort électronique, de la télévision par satellite et d'une ligne téléphonique directe, frigo-bar, internet wi-fi connection.

Les tarifs comprennent:

**pension complète**, (sans boissons) avec buffet pour le petit-déjeuner sur la terrasse devant la mer, déjeuner et dîner avec 3 menus au choix, avec buffet de salad à midi et buffet d'entrées et végétarien le soir, service et taxes + **service de plage** (1 parasol + 2 lits par chambre) de la ligne IV.

*All rooms have balcony, bath with box-shower, private facilities and hair dryer, personally adjustable air conditioning, ventilator, electronic safe, satellite TV and direct dial telephone, internet wi-fi connection.*

Prices include:

**full board accommodation** (without drinks), buffet breakfast on the terrace overlooking the sea, lunch and dinner with a choice of 3 menus and a starter and vegetable buffet, services and tax and **beach service** (1 sunumbrella + 2 beds for every room) from the IV line.

**FRA**

## Liste de Prix - Pricelist

**ENG**

Par personne et par jour, pour un séjour minimum de 3 jours  
Per person per day, for a minimum stay of 3 days

**Piscines intérieures chauffées - Indoor heated swimming pools**

**Pension Complète + Plage**

**2025**

**Full board + beach service**

Pension complète (sans boissons) + service de plage (1 parasol + 2 lits par chambre) de la ligne IV  
Full board accomodation (without drinks) + beach service (1 sunumbrella + 2 beds for every room) from the IV line

**Ouverture / Opening: Mai / May - 15/09**

**minimum € 78,00**

**maximum € 133,00**

**PENSIONE COMPLETE**  
(taxe de séjour non incluses)

**avec la possibilité de  
B&B et demi-pension**

**> CONTACTEZ-NOUS  
pour "votre" devis  
personnalisé!**

**minimum € 78,00**

**maximum € 133,00**

**FULL BOARD**  
(city tax not included)

**with the possibility of  
B&B and half board**

**> CONTACT US  
for "your" custom  
quote!**

**holiday@modernomajestic.it**

**Tel. (+39) 0541 954169**

Les tarifs comprennent:

Deux piscines intérieures chauffées, une salle de fitness, un solarium complètement équipé, des vélos. Plusieurs places de parc gratuites pour un séjour minimum de 3 jours. Nouvelle salle de jeux pour les enfants, internet wi-fi connection, drap de plage/piscine, plage complètement aménagée avec piscine en plein air et jeux pour les adults et pour les enfants, garde d'enfants, animation.

Included in the price:

Two indoor heated swimming pools, fitness gymnasium, equipped solarium, bicycles. Free car parking for a minimum stay of 3 days. New games room for children, internet wi-fi connection, free beach/pool towel. Beach with sun umbrella and chairs and with an open air swimmingpool, play ground toys, baby sitting, animation.  
Free parking at 500 mt covered and guarded with shuttle.  
Paid parking at the hotel subject to availability

Les chambres et parking sont disponibles à partir de 11:00 du jour d'arrivée, et doivent être libérée au plus tard à 10:00 du jour de départ. Pension complète du déjeuner du jour de l'arrivée au petit déjeuner du jour du départ. Les repas non effectués ne seront pas remboursés.

*Rooms and parking are available from 11:00 a.m. on the day of arrival, to 10:00 a.m. on the day of departure.*

*Full board from lunch on the day of arrival to breakfast on the day of departure. Unconsumed meals will not be reimbursed.*

**Gestion et Propriété  
Management and Property**

**Fam. Cevoli**

**www.modernomajestic.it holiday@modernomajestic.it**

via D'Annunzio, 15 - 47841 Cattolica (RN) - Italy

**Tel. (+39) 0541 954169 - 953292 | CIN: IT099002A1A7BKAU8U**